

Miracle Eucharistique
de Santarém



Vendredi 23/06/2023
Inauguration de
l'exposition suivie
d'une louange et
adoration avec
"l'Oasis du Bon
Berger" à 20h

Samedi 24 au
dimanche 25 juin
Ouverture de l'église
de 9h à 18h :
Exposition
permanente,
visite libre
Projection vidéo
sur Carlo Acutis

Adoration permanente
au tabernacle
Messe le samedi soir
à 18h
l'Exposition se
terminera par une
messe de clôture
à 17h
le dimanche 25 juin



Découvrez l'Exposition internationale
sur les Miracles Eucharistiques
conçue et crée par le Serviteur
de Dieu Carlo Acutis sur:
www.miracolieuucaristici.org



L'exposition, en Italie, est totalement gratuite et sans aucun coût particulier pour celui qui la présente. Pour les pays autres que l'Italie, téléchargez les fichiers PDF de l'exposition prêts à être imprimés (en haute définition – bon pour impression) en cliquant sur téléchargement, dans la langue de votre choix.

Pour informations contacter le suivante adresse:

Associazione Amici di Carlo Acutis
Via Ariosto 21 - 20145 Milan - Italie
info@carloacutis.com - www.carloacutis.com

Imprimé en France par AD DupliC

Exposition Internationale **LES MIRACLES EUCARISTIQUES DANS LE MONDE**

Conçue et créée par (le Serviteur de Dieu) Carlo Acutis

**Église Saint Martin
Saulxures-Lès-Nancy
du 23 au 25 juin 2023**



L'exposition de Carlo propose une sélection des principaux Miracles Eucharistiques (environ 136, rassemblés en 166 panneaux plastifiés de 60 x 80) qui se sont produits au cours des siècles dans divers pays du monde, et qui ont été reconnus par l'Église. Au travers de ces panneaux, il est possible de « visiter virtuellement » les lieux où se sont manifestés ces Miracles.



Miracle Eucharistique de **Bois-Seigneur-Isaac**, Belgique (1405). Relique du Corporal ensanglanté.



Santarém, Portugal. Ostensoir contenant la Relique du Miracle Eucharistique survenu en 1247. Là aussi, l'Hostie s'est transformée en Chair.



Ostensoir qui est conservé à **Lanciano** contenant les reliques du Miracle Eucharistique de Lanciano, survenu en 750 après Jésus-Christ. Au moment de la consécration, l'Hostie se transforma en Chair et le Vin en Sang. Le résultat obtenu suite à la réalisation récente d'investigations scientifiques démontre que la Chair est constituée de tissu musculaire strié du myocarde et que les protéines contenues dans le

Sang sont réparties en un pourcentage identique à celui du schéma séro-protéique du sang frais normal. La chair et le sang miraculeux de Lanciano sont donc tels que si on les avait prélevés le jour même sur un vivant. Similaires à celui de Lanciano, d'autres Miracles se sont récemment vérifiés au cours desquels l'Hostie s'est transformée en Chair, également composée de tissu musculaire strié du myocarde comme il a pu être observé dans celui de Lanciano (Betania 1991, Buenos Aires 1992-1996 - Tixtla 2006 - Sokolka 2008).



Tixtla, 2006



Sokolka, 2008



Buenos Aires, 1992-1996



Betania, 1991



Ostensoir renfermant l'Hostie du Miracle Eucharistique survenu à **Gorkum**, Pays-Bas en 1572. Le fragment de l'Hostie profanée par une horde de mercenaires fut jeté à terre et piétiné par une botte à clous qui le transperça en trois endroits. Aussitôt de ces trois trous jaillit du Sang vif et dans l'Hostie se formèrent comme trois petites blessures

en forme de cercle. Actuellement, la Relique est conservée en Espagne, au Real Monastero El Escorial, près de Madrid.

Lors du Miracle Eucharistique de **Blanot**, qui a eu lieu en France en 1331, en donnant la Communion, le Prêtre par erreur fit tomber sur la nappe, soutenue par les deux prud'hommes, une parcelle de l'Hostie consacrée qui se transforma en Chair. Dans l'Ostensoir, est conservée encore à ce jour la Relique de l'étoffe de lin tachée de Sang.



Miracle Eucharistique de **Daroca**, Espagne (1239). Relique d'un des deux Corporaux ensanglantés conservée dans l'église de Daroca.